



株式会社タシロ

令和6年7月29日作成

製造業は喫煙者が多く、たばこの臭いも気になる。そんなイメージを払拭します！

【こんな取組をしています!!】

工場の近隣のポイ捨て煙草を掃除しています。また会社の周囲にポイ捨てたばこの有罪性を記載したポスターを掲示しています。以前は会社の駐車場等敷地内も含め近隣住民が喫煙をしてポイ捨てをする状態に悩まされていましたが、ポスターや清掃活動によりポイ捨てたばこのゴミは大幅に減りました。



【どうして取組を進めるの??】

業界のイメージが悪いと職業選択肢に入りません。弊社の工場の周りは小学生の通学路に指定されています。しかし、小学生のときから工業のイメージが「喫煙者が多くて、たばこの臭いが気になる」と思われてしまっただけでは、就業の選択肢に入らなくなってしまいう可能性があります。タシロの社員が捨てたタバコではないですが、工場とたばこのイメージが結びつかないように業界イメージが悪くならないよう清掃を行っています。

【成果と今後について】

喫煙者自身にタバコのポイ捨てが違法行為であることを認識してもらうことが大切だと思います。ポイ捨てたばこの有罪性を記載したポスターの効果は出ているので今後もポスター掲示や清掃を継続します。

株式会社タシロ

電話 0463-31-7118

ホームページ <http://www.tasiro.co.jp/>

